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部会長 の 部会員訪問
こんにちは！○○部会です。各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。

部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。

食品・名産部会 編 平井部会長が「株式会社ミル総本社」を訪問。籔社長からお話をお伺いしました。

　食品・名産部会では、同部会所属の議員会社（16社）が中心
となり、部会員相互交流による親睦と情報提供を図るため、食や
工芸に関するセミナー・講演会をはじめ、先進地等への視察見
学会や部会員交流会「食のつどい」を企画・開催しています。

　平成２７年８月１日に「一般工業部会」から名称変更。所属部会
員の業種は、生活基盤となるインフラや環境などの製造業とそれに
関連する事業所で構成。年に数回の講演会・交流会に加え、他部
会との交流事業、視察見学会など、活発に活動しています。

左から籔社長、平井部会長

今後の主な予定
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平井 義久
1,219件

（株式会社西利 代表取締役会長）
（2月23日現在）

代表者／籔  修弥
住　所／京都市伏見区深草泓ﾉ壷町29-8
TEL ／ 075-645-2440
事業内容／消費者庁許可・特定保健用食品、栄養補助食品、
　　　　　スキンケア商品の製造・販売

株式会社ミル総本社

【生活産業製造部会データ】
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生活産業製造部会 編 井上部会長が「京都美術化工株式会社」を訪問。大野社長からお話をお伺いしました。

左から井上部会長、大野社長

井上 正英
296件

（関西電力株式会社京都支社 執行役員 京都支社長）
（2月23日現在）

代表者／大野 巖
住　所／京都市伏見区横大路朱雀町15-2
TEL ／ 075-611-7191
事業内容／印刷物加工業

京都美術化工株式会社

　昭和 26年の創業から変わらない
「京都美術化工株式会社」という社名
は、当初、絵はがきの表面加工を主
な事業内容としていたため、名付け
られたもの。現在は、当初からの業
務に加え、菓子や化粧品、おもちゃ
等の商品パッケージの企画から加工
までを一貫して行っておられます。
　商 品の付 加 価 値を高めるパッ
ケージ。「和菓子の箱には、和を感
じさせる質感の表面加工を、また、
高価な化粧品の箱には、パッケー
ジから高級感が伝わる光沢加工を、
お客さまのご要望に最大限応えられ

るよう努めています」と語る大野社長
からは、新しいことにも挑戦してい
こうとする熱意を感じました。
　井上部会長は、実際に作られた
パッケージを手に取り、「仕上がり
を見ると、これはまさに美術ですね」
と感心し、「今後も自社のノウハウを
活かし、ますます多様化する顧客
ニーズに応え続けていただきたい」
と期待を込めました。部会事業につ
いても、「部会名称を変更し、更に充
実した活動を行っていきますので、
ぜひ積極的に利用していただきたい」
と参加を呼び掛けました。

　株式会社ミル総本社は、昭和52年
の創業で、30年にわたり本所にご
入会いただいています。同社の主力
商品は特定保健用食品「フィットラ
イフコーヒー」。特定保健用食品制
度の認定には多額の開発費用と長
い期間がかかることから、中小企業
ではなかなか認定されなかったとこ
ろ、平成12年に同社は全国で初め
てコーヒーで消費者庁の認定許可
を得られました。この商品は、コー
ヒーのおいしさそのままに豊富な食
物繊維（難消化性デキストリン）を摂
取でき、食事に含まれる糖の吸収を

穏やかにし、血糖値が気になる方々
に人気で、60～70代を中心に多く
のリピーターがおられるそうです。
　本年３月には京都市の補助金を
活用して、本社近くに新たな工場が
完成。籔社長は、「今後も健康志向
食品市場は成長すると思われるの
で、顧客満足度を第一に、体にいい
ものを提供していきたい」と抱負を
語られました。平井部会長は、「これ
からも部会員、会員と交流して、事
業拡大に活かしてほしい」と本所
事業への積極的な参加を呼び掛け
ました。
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部会長の部会員訪問／ 1号議員選挙について


